

Amos, le 28 mai 2013

Association Étudiante de la Télé -Université
Candidature au Comité de concertation de l'AÉTÉLUQ

Bonjour,

Je présente ma candidature pour continuer de faire partie du Comité de Concertation de l'AÉTÉLUQ .Je suis étudiant à temps partiel à la maîtrise en formation à distance (3509) depuis 2010. Cette année, je prévois terminer mes cours de maîtrise et poursuivre mon mémoire en 2014 et 2015.

En février 2011, j'ai été nommé comme membre intérimaire au Comité de concertation à titre de représentant des étudiant(e)s des cycles supérieurs. J'ai participé depuis ce temps à toutes les réunions de l'association et je me suis impliqué dans différents comités comme dans le comité de sélection des bourses ainsi que dans le comité de travail pour le Sommet sur l'enseignement supérieur pour lequel j'ai fait plusieurs recherches et rédigé divers avis. Je suis aussi un collaborateur assidu du journal de la communauté téléquienne, le Sans papier.

Je souhaite poursuivre mon implication dans le comité de concertation de notre association et relever de nouveaux défis.

Je sollicite donc votre appui pour ma candidature sur le poste de représentant des cycles supérieurs au comité de concertation de l'AÉTÉLUQ.

Bien à vous,

Clément Fortin